



進路便り No.9

後期校内実習を実施しました。(1・2・3年生)

11月1日(月)から11月12日(金)の間、後期校内実習を実施しました。1・2年生は現場実習と並行しての実施で、疲れを感じた人も多かったと思います。それぞれの目標は達成できましたか。3年生は最後の校内実習でした。やり残したことはありませんか。校内実習で身につけた力を、これからの生活の中で活かしてください。

校内実習の様子を写真でお伝えします。今回はOA班(オフィスアシスタント班)の創設など新しい取り組みも行いました。HPにも写真を掲載していますので、そちらもご覧ください。



木工班



縫製班



環境園芸班



ピルメン班



委託作業班



オフィスアシスタント班

後期現場実習を実施しました。(1・2年生)

1・2年生の皆さん、現場実習お疲れ様でした。保護者の皆様、家庭での支援たいへんお世話になりました。今回の結果から学ぶことも多かったと思います。実習での気づきを活かし、家庭生活・学校生活を充実させるためにも、振り返りを必ずしておきましょう。2年生の中には、まだ実習を控えている人もいます。体調管理に気をつけて、万全の状態でも臨めるよう準備してください。

【2年生の様子から】

今回の実習は自分の課題を意識して前向きに努力している姿勢を評価していただきました。その反面、気のゆるみから基本的なことができておらず、実習に対しての意識の差が見られました。拡大進路相談に向けて、今回の課題と成果、今後の方向性について担任や保護者の方とよく話し合っておきましょう。

【1年生の様子から】

初めての現場実習ということで、とても緊張していたようです。作業面においては高評価をいただいた生徒が多かったように思います。また挨拶や返事、身だしなみなどの生活習慣においては課題が多く見られました。生活習慣の課題は、家庭の協力なしには補えない部分です。学校・家庭と連携し、課題の克服に努めましょう。